
Protokoll Vorstandssitzung vom 25.09.2012

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MAB), James Guthrie (JG), Désirée Clau-
sen (DC), Stephanie Amrein (SA), Tao Guo (TG), Jesko Müller (JM), Benjamin Staubli (BS),
Maximilian Babor (MB)

Abwesend: Bastian Wohlfender (BW) (entschuldigt, in China), Jesko Müller (JM) (zu Beginn
entschuldigt, Hopo Sitzung), Petros Papadopoulos (PP) (entschuldigt, in Lausanne)

Gäste: Linus Marty (LM) (potentieller Nachfolger von DC), Diego Peterhans (DP) (potentieller
Nachfolger von MAB), Cosima Du Pasquier (CP) (potentielle Nachfolgerin von TG), Alex Popert
(AP) (potentieller Nachfolger von BU)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 18:05 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

Kleine Vorstellungsrunde.

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 17.07.2012 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• VSETH und ausserordentliche Delegiertenversammlung: Am nächsten MR wird entschie-
den, ob der VSETH aus dem VSS austreten soll. Wird eine sehr grosse und folgenreiche
Entscheidung. BU bittet uns alle, den Bericht über dieses Thema (88 Seiten) zu lesen, da
es wirklich wichtig ist. MB fragt kurz nach den Vorteilen. BU sagt, dass ein sehr grosses
Netzwerk zusammenbricht, wir aber pro Jahr etwa 50’000.- bezahlen.
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• Erstiwoche: Erstitag lief sehr gut, ausser wegen ein paar Masterstudenten. Erstirally lief
nicht gut, war schlecht delegiert. CP hat am ESWE super mitorganisiert.

• MESA kleines Update. Wurde zwei Wochen in Mitte November verschoben.

• LM fragt, was wegen der Studiengebührenerhöhung gelaufen sei. BU meint, dass es noch
eine Sitzung gab letztens. Die Stellung der ETH Schulleitung ist klar, nämlich für eine
Studiengebührenerhöhung. Initiative im Parlament wurde abgelehnt.

Quästor:

• Steuergeschichte läuft. Haben endlich ein paar Antworten bekommen von der ESTV. Ha-
ben ihnen Vorschläge von uns für Pauschalsteuersätze geschickt und heute kam die Antwort
darauf mit ihren Gegenvorschlägen. Sieht gut aus für uns. Wird das Thema mitte Okto-
ber voraussichtlich vollständig abschliessen können. Direkte Steuern und Vermögenssteuern
Sache läuft. Sind noch auf der Suche nach alten Protokollen des AMIV. MAB wird das
Steuerthema gerne auch weiterhin betreuen.

• Hat Budgets gemacht, wird bei Diskussion noch besprochen.

Information:

• Hat Mails geschrieben/beantwortet.

• Wird GV Präsentation vorbereiten.

IT:

• Vor 2-3 Wochen musste er mit dem LDAP kämpfen. Gibt immer noch ein Problem, auch
Login-Probleme.

• Hat ein Announcemodul geschrieben auf der Webseite. Zeigt es schnell. Ist noch nicht 100
pro fertig aber benötigt nicht mehr viel Zeit.

• Ändert noch was an der Seitenleiste auf der Homepage für Vorstände.

• Hat noch keinen Nachfolger.

Kultur:

• TG hat nichts gemacht.

• SA hat Bier ausgeschenkt bei den Basisprüfungen. Am Mittwoch für MAVT & VMP. Wurde
super aufgeräumt. Am Donnerstag war ITET, viel weniger Leute, auch gut aufgeräumt.

• Erstitag: lief alles gut. Präsentationen gut, Führungen gut, Bier und Eis gut.

• ESWE: Mussten Daan ersetzten, SA war sehr froh um CP und Johannes Suter. Gibt noch
einen Auswertungsbogen, sie wird die Ergebnisse mitteilen.

• ESF: Macht noch mehrheitlich Daan. Sollte alles laufen.
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• Hertz sind sie bereits dran. Severin ist im Blok am Verhandeln, wäre aber an einem Don-
nerstag. Das Kaufleuten wird sich auch noch melden. Severin kommt etwas später herein
und sagt, dass sie am 1. November im Blok sein wird.

HoPo MAVT:

• nicht anwesend

HoPo ITET:

• bei Mitteilungen nicht anwesend

External Relations:

• Haben nachher noch eine Sitzung mit dem Kontakt OK. Läuft alles. Sieht MBs Meinung
nach gut aus.

• MESA Bericht von BS steht noch offen.

• MB hat in der letzten Sitzung ein Pokerfirmenevent vorgeschlagen. Das Spiel soll geändert
werden. Soll auch ins Budget kommen. Mehr in Diskussion zum Budget.

Infrastruktur:

• nicht anwesend

3. Diskussion

Sperrung AMIV Privilegien

Wurde angedacht wegen MESA Bericht. Der Bericht wurde sehr oft schon verlangt aber nie ge-
schickt. Geht um Rafael Götti. MAB erklärt: MESA Leute sind dort hin und haben verpasst, im
Voraus das Geld zu beantragen. Die Gegenleistung, dass sie das Geld vorübergehend vom AMIV
bekommen, war, dass sie danach einen Bericht über den Aufenthalt schreiben. Im Nachhinein
hätten sie dann von der ETH etwas zurückverlangen können. BS sagt, dass Rafael Götti eigentlich
gar nicht mit wollte, BS hat ihn dann darum gebeten. Für kurzfristige Flüge kann Rafael nichts
dafür. Er war nicht der Einzige, der angefragt wurde für den Bericht, hat dann aber mit etwas
”Nachhilfe” zugestimmt. BS würde ihm deswegen nichts sperren, würde nicht die ganze Schuld
ihm geben. BU sagt, dass BS schauen soll, dass vor der GV noch was geht.

AMIV-GV

03.10.12, !!!! 17:00 Uhr !!!!. Cyrill Hoch und Nathalie Müller übernehmen wieder die Verpflegung.
Werbung allgemein hängt DC auf. BU wird erst um 15:00 Uhr am Mittwoch wieder in Zürich sein.
Der Vorstand muss ihn so gut wie möglich unterstützen. Sachen sollen zum richtigen Zeitpunkt am
richtigen Ort sein. MAB soll die Koordinierung übernehmen. Falls BU noch nicht da ist oder nicht
sprechen kann (aus gesundheitlichen Gründen), wird JG (da Vize-Präsident) die Sitzung leiten.
Da läuft soweit alles.
Inhaltlich:
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• Haben zwei Budgets. Bei 2012 gibt es einige kleine Änderungen. Kommissionen bekommen
etwas mehr Geld, damit es wegen der Steuern eine Nullsumme gibt. Hat eine neue Sum-
me eingeführt (2’000.- für 1 Semester), für den man einen Externen einstellen könnte, der
die Ganzen ”stupiden” Dinge erledigt. Für mehr Konstanz und um die Arbeit etwas zu er-
leichtern. AP findet es nicht gut, dass man Externe einstellt. MAB argumentiert weiter, die
Person hätte dann auch einen allgemeinen Überblick und könnte das Ganze etwas kontrollie-
ren. Ausserdem sind die mühsamen Dinge als Quästor immer zur schlimmsten Zeit. BS fragt
noch, wie man sichert, dass nicht plötzlich der Quästor die 2’000.- kriegt. Man könnte an
den nächsten Vorstand einen Antrag stellen, dass er eine Statutenänderung machen sollte.
Ausserdem steht in MABs Antrag, dass keine AMIVler eingestellt werden dürfen.
Hertz wird etwas angepasst, ist nur so weil es anders abgerechnet wird. Ist ein geschlossenes
Budget und es wird nur über die geänderten Punkte abgestimmt en bloc (ausser es Kommt
ein Änderungsantrag).

• Budget 2013: Allgemeines gleich wie 2012. Verschiedenes Steuern auf +4’000.- gesetzt, buch-
halterische Grösse. Ressorts und Kommissionen blieb etwa gleich. Einmaliges: Falls ein Vor-
stand eine Investition plant, soll das dort hin kommen. Events hat MAB noch nicht viel
gemacht, kann aber sicher noch Dinge löschen. Kulturis werden es mit ihm bearbeiten. JG
möchte später noch einen Antrag machen, verschiebt es. AMIV Ball gibt einen Antrag an
der GV. BU wird gegen den Antrag argumentieren, immer noch da es sehr viel Geld für
wenig Personen ist und dieses unter anderem auch an nicht AMIVler geht.
ETZetera hat für Liquidität einen Kredit für 5’000.- beantragen wollen. Ist aber unnötigt,
da die Kommissionen keine komplett eigene Rechnungsführung haben und Zugriff auf die
ganze AMIV Liquidität haben. BU zeigt noch eine Mail, welche Martin Zoller geschrieben
hat. Er meint dort, dass sie sich absichern sollen, da falls etwas passiert auch der Quästor
und der Präsident dafür belangt werden können. AP meint, dass es ja auch nicht schlimm
sei, wenn sie mehr Geld ausgeben. Sie werden dann ja wohl Gründe dafür haben und können
sich erklären. Schlussendlich ist sowieso der AMIV Quästor dafür verantwortlich. MAB sagt,
dass sie ein Reglement machen sollen, falls sie sich gegen etwas absichern wollen.

• Ausserordentliche Mitglieschaften: Cédric der Braukommission, geht zum MTEC. Sonst kei-
ne Anträge. Kann noch während der GV passieren.

Geschenk für Reto Kreuzer

Kriegt einen Geschenkkorb vom Baur au Lac, 50-70.-.

Budget Antrag JG

Geht um neue Büro PCs. Die jetzigen PCs sind nicht mehr gut. Braucht etwas anderes, die Frage
ist jedoch, was. JG befürchtet, dass die Büro PCs nicht mehr gebraucht werden würden als jetzt
auch wenn sie neu wären, da ja sowieso viele ihre eigenen Lpatops dabei haben. Was soll man
machen: neue PCs aber weniger, dafür noch Bildschirme, um den Laptop anzuschliessen; Alle PCs
neu; Teilweise neu; ... Die allgemeine Meinung ist, dass es neue PCs geben soll. Würde sich um ca.
3’000.- handlen, kommt ins Budget und JG wird sich nochmals überlegen, wie das Ganze aussehen
soll.

Antrag Firmenpoker MB
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MB hat mit Professor Meboldt gesprochen. Sie werden das Spiel ändern, da Poker eher ein Ein-
zelkämpferspiel ist, und es mehr darum gehen sollte, mit einander zu sprechen und sich kennen-
zulernen. MAB wird es noch ins Budget von 2012 nehmen. Soll über Kontakt laufen.

4. Varia

• Mail Rahel Zoller wegen Grossevents: soll sich grosse Events von 2013 überlegen und sich
bei ihr melden bis Mitte Oktober.

5. Nächste Sitzung

Noch nicht bekannt.

Ende der Sitzung: 19:53
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